
Herr Kolf spricht sich dafür aus, dem Verwaltungsvorschlag zu folgen und begründet dies. 
 
Herr Lorenz schließt sich seinem Vorredner an und ergänzt, dass es sich zudem um eine Waldparzelle 
handelt und kein größeres Allgemeininteresse besteht.  
 


